



HAUS DER WANNSEE-KONFERENZ  
GEDENK- UND BILDUNGSSTÄTTE

# GEGEN DAS VERGESSEN

EIN PROJEKT VON LUIGI TOSCANO

## **Führungen zur Ausstellung „Gegen das Vergessen“ Guided tours at the exhibition „Lest we forget“**

Liebe Besucher,

während der Ausstellungendauer (09.11.17-26.11.17) bieten wir vor- und nachmittags Führungen mit näheren Erläuterungen zum Projekt „Gegen das Vergessen“ und den dargestellten Personen an.

Wer wir sind: Wir vier arbeiten als Praktikantinnen in der Gedenk- und Bildungsstätte „Haus der Wannseekonferenz“. Wenn Interesse an Führungen besteht, können Sie sich gerne bei uns melden, wenn möglich mit einer konkreten Terminanfrage. Die Führungen sind kostenfrei.

Kontakt: [gdv-tours@gmail.com](mailto:gdv-tours@gmail.com), in dringenden Fällen unter der Nummer: 017645881075

**Führungen sind zwischen dem 09.11. und dem 26.11.17 auf Deutsch, Englisch, Hebräisch, Arabisch, Französisch und Spanisch möglich.**

Mehr Informationen über die Ausstellung unter: [www.gdv-2015.de](http://www.gdv-2015.de)

Dear visitors,

during the exhibition (09.11.17-26.11.17), we offer guided tours with information about the project “Lest we forget” and the portrayed participants.

Who we are: We are four volunteers at the Memorial Site “House of the Wannsee Conference”. If you’re interested in a guided tour, please contact us (preferably with a concrete date request). The tours are free.

Contact: [gdv-tours@gmail.com](mailto:gdv-tours@gmail.com), in urgent cases: +4917645881075

**We offer tours between 09/11 and 26/11/17 in German, English, Hebrew, French, Arabic and Spanish**

More information on the exhibition at [www.gdv-2015.de](http://www.gdv-2015.de)